



Commémoration du début de la guerre de 1914

publié le 27/11/2014

Vendredi 14 novembre, les élèves de CM² de Puilboreau et Beauregard sont venus au collège. Les élèves de 3^o leur avaient préparé diverses activités sur le thème de la Première Guerre Mondiale. Au CDI, il y avait 2 expositions. N'hésitez pas à venir les voir, elles y resteront jusqu'aux vacances de Noël !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.